



# Anuncia iniciativa para blindar el litio Reconoce AMLO que puede perder votación de reforma eléctrica

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció ayer que existe la posibilidad de que la Cámara de Diputados no apruebe el dictamen de la reforma eléctrica, por lo que anticipó que, de ocurrir, blindará al litio con una

reforma a la ley minera.

“Toco madera. Si no se tiene mayoría y se aprueba esta reforma, porque se necesitan dos terceras partes, si triunfan los conservadores, los que están a favor de las empresas extranjeras y en contra de la Comisión Federal de Electricidad, en con-

tra de los intereses del pueblo de México, si triunfan, porque no se descarta, en el caso de que no se alcance la mayoría absoluta, al día siguiente envío la ley para reformar la ley minera y proteger el litio”, expresó durante su conferencia mañanera.

## Prevé AMLO blindar litio ante rechazo a la reforma eléctrica

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador admitió que existe la posibilidad de que la Cámara de Diputados no apruebe el dictamen de la reforma eléctrica, por lo que anticipó que de ocurrir esto blindará inmediatamente al litio con una reforma a la ley minera.

“Toco madera. Si no se tiene mayoría y se aprueba esta reforma, porque se necesitan dos terceras partes, si triunfan los conservadores, los que están a favor de las empresas extranjeras y en contra de la Comisión Federal de Electricidad, en contra de los intereses del pueblo de México, si triunfan, porque no se descarta, son muchos los intereses porque quieren seguir robando, enton-

ces hay presiones muy fuertes, están los legisladores sometidos a fuertes presiones, en el caso de que no se alcance la mayoría absoluta, al día siguiente envío la ley para reformar la ley minera y proteger el litio”, expresó durante su conferencia mañanera.

El presidente convocó a los legisladores a enaltecer su responsabilidad de representantes populares y en favor de los intereses de México y no de empresas e intereses privados.

“Entonces ¿cómo un presidente de un partido les da órdenes? No es correcto, cuando menos deberían de cuidar las formas, pero un diputado es independiente, representa al pueblo, y va a votar de acuerdo

a lo que considere más conveniente para el pueblo de México y lo que le dicte su conciencia, no por línea”, propuso.

Criticó al PRI por sumarse al Partido Acción Nacional y pidió que retome su bandera de movimiento revolucionario.

El titular del Ejecutivo sostuvo que el litio es un mineral estratégico para el desarrollo independiente de México, que no debe de ser entregado a particulares y mucho menos a extranjeros.

“Debe ser propiedad del pueblo y de la nación, para esa reforma específica no se requiere mayoría absoluta, es con mayoría simple, la mitad más uno, y yo estoy seguro que



eso se va a lograr.

“Entonces, nos vamos a proteger así, porque ya con la decisión de la Corte de declarar constitucional la reforma eléctrica ya ayuda, sobre todo para que poda-

mos desarrollar las hidroeléctricas y producir energía limpia, barata y no aumentar el precio de la luz, ya con eso estamos protegidos y además otras decisiones que ya se tomaron”, sostuvo.

Subrayó que lo mejor sería lograr la reforma constitucional, sin embargo insistió en que estará pendiente del debate para enviar la propuesta de reforma a la Ley Minera que proteja al litio.



Foto: Cuartoscuro

Andrés Manuel López Obrador. “Son muchos los intereses porque quieren seguir robando”